

Livre

Auteur(s) : Hautefeuille, Michel (Auteur) ;Véléa, Dan (Auteur)
Titre(s) : Les addictions à Internet [Texte imprimé] : de l'ennui à la dépendance / Dr Michel Hautefeuille, Dr Dan Véléa.
Editeur(s) : Paris : Payot, DL 2010 (14-Condé-sur-Noireau : Impr. Corlet).
Résumé : Notre société hyperactive a une obsession : échapper à la réalité, synonyme d'ennui et de frustration. Internet le lui permet en rendant possible un monde virtuel, accessible, maîtrisable, apparemment facile à vivre et à supporter. Aujourd'hui, en France, près de 30 millions de personnes utilisent ainsi cet outil. Le problème, c'est que l'Internet possède un potentiel addictif et que plus il y a d'utilisateurs, plus il y a d'utilisations pathologiques. L'addiction à Internet est devenue une question de société. Elle concerne les jeunes comme les adultes et doit être définie, comprise, soignée. Tel est l'objet de ce livre destiné aux praticiens comme aux parents et qui jette sur cette " toxicomanie sans drogue " un regard lucide.
Notes : Bibliogr. p. 191-195.
Sujet(s) : Dépendance à Internet Internautes ** Psychologie



Exemplaires

Bibliothèque	Espace	Emplacement	Support	Cote	Utilisation	Situation	Date de retour	Consultation
Jacques-Mourichon	Adulte		Livre	155.9 HAU	Prêt normal	En rayon		